
  - 1 -

１．発言の要旨 

(1)開会のあいさつ 

 

【市  長】 

皆さん、こんにちは。武蔵野市長の邑上でございます。 

私は、市民が主役の市政を目指そうということを訴えてまいりまして、そのためにはやはり皆

さんの声をいろいろと直接聞く場面が必要だなというふうに思っております。市民と市長が一緒

に意見交換をする場を設けたいということで、それも市のほうで一方的に企画をするのではなく

て、できましたら地域の皆さんと一緒にそのやり方も相談しながら進めるのがいいのではないか

なということを、各コミュニティ協議会にご提案申し上げましたところ、境南コミュニティ協議

会にも手を挙げていただきました。先月第１回をやりまして、今回が２回目の開催になります。

境南コミセンの皆さん、どうもありがとうございました。 

日ごろ皆さんとお会いして話し合う機会はなかなかな

いものですから、私は今日のこの会を、非常に楽しみに

してございます。たくさんの皆さんにお集まりいただい

て嬉しく思っておりますが、一人ひとりからご意見をお

聞きしていくと、時間が足りてこないのかなということ

で、一定の話し合いのルールを設けた上で、限られた時

間でございますが、多くの人からいろいろな意見をいた

だきたいなというふうに思っております。 

前半は、境南町を中心とした課題について、いろいろと意見をいただいて、あるいは私の考え

も申し述べたいと思っておりますが、後半は、今日お越しいただいた皆さんに受付でお配りした

カードに、意見、提案をお書きいただいて、それをもとに順番に意見交換をしていきたいなとい

うふうに思っております 

今日は午前中、新宿区で、私が９月まで手がけておりました区民会議の中間発表の協議がござ

いまして、私もちょっと足を伸ばしまして、伺ってまいりました。新宿区の区民会議は、400 人

近い区民の方が手を挙げて、分科会に分かれて様々な検討を行っています。中山区長ともちょっ

とお会いして、「武蔵野市ならではの市民参加のやり方をやりますので、見守ってください」とい

う話をしてきました。各地でいろんな取り組み方がありますが、これが絶対だというやり方や、

これがベストだというやり方はございませんので、武蔵野市でもいろいろと工夫をしながら、市

民が主役の市政を行ってまいりたいと思っております。 

それでは、これから約２時間半、４時ぐらいまでございますが、どうぞ協力のほどよろしくお

願いします。本日はご参加ありがとうございました。 

 

【境南コミュニティ協議会会長】   

 皆様こんにちは。境南コミュニティセンターの会長を務めます榎本でございます。 

 日ごろ、コミセンの運営につきましては、何かとご協力をいただいております。今日もこの寒
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い中、大勢の皆さんにご来場していただきまして、ほんとうに

ありがとうございます。邑上市長といろいろお話し合いをする

ということは、我々境南町の住民が心待ちにしておったことで

すが、今日、ここに実現しまして大変嬉しく思っております。 

 それから、邑上市長は、私が申し上げるまでもなく、境南町

の出身で境南町のことは何でもご存じというような方でござい

ます。先ほど市長が言われておりましたように、「市民が主役」

ということを基本として市政を進めていくということですので、

皆さんも積極的に、また前向きにいろいろなお話をしていただ

ければと思っております。限られた時間ですが、忌憚のないご

意見、あるいはご要望等をお出しくださいますようよろしくお

願いいたします。 

 

 


